

Le 34e Concours d'élocution japonaise du Québec

Le 9 mars 2024, a eu lieu à l'Université du Montréal, le 34e Concours d'élocution japonaise du Québec, où se sont réunis 29 candidats provenant des universités du Québec. Les participants ont présenté des discours sur des sujets tels que la culture japonaise, l'expérience personnelle, la vie quotidienne, la technologie, l'environnement, la religion etc. dont l'ampleur et la profondeur étaient impressionnants. Les juges ont évalué les compétences linguistiques, la prononciation, la fluidité, la structure du discours, l'originalité des idées et la qualité du vocabulaire.

L'événement a également été honoré par les présences des invités, qui ont prononcé un discours d'ouverture chaleureux, soulignant l'importance de l'apprentissage des langues et de la promotion de la diversité culturelle.



M. Akihiko Uchikawa, Consul Général du Japon à Montréal,



Prof. Philippe Genequand, directeur du SAFIRE (Service d'appui à la formation interdisciplinaire et à la réussite étudiante), Faculté des arts et des sciences, Université de Montréal



Prof. Gabriel Fauveaud, directeur du département d'études asiatiques, Université de Montréal



M. Kunitake Minami, président du Marubeni Métaux & Minéraux (Canada) Inc; Président de l'Association Japonaise du Commerce et de l'Industrie à Montréal (SHOKOKAI)

Le concours a été un grand succès, offrant aux participants une occasion unique de pratiquer leur japonais et de partager leur passion pour la culture japonaise. Il a également permis au public de découvrir la richesse et la diversité de la langue et de la culture japonaises.

Félicitations aux gagnants mais également à tous les participants du 34e Concours d'élocution japonaise du Québec, qui ont exprimé avec brio leurs talents créatifs et leurs qualités linguistiques en japonais !

**7 gagnants issus de l'Université de Montréal
ont remporté la victoire dans leur catégorie respective :**

Catégorie Novice:

1ere place: Julien Rivard

2e place: Fabrice Dion-Ferrara

2e place: Mariel Avril Leano Fernandez

Catégorie débutant:

1ere place: Louris Cai

2e place: Catherine Brown

Catégorie intermédiaire:

1ere place: Kessy Clark

Catégorie avancé:

1ere place: Marzia Alteno

Voici en photo les participants et membres :



Les participants de la catégorie novice & débutant

Les participants de la catégorie intermédiaire & freestyle



Les membres du jury & les participants de la catégorie avancé

En plus du concours, durant la délibération du jury, les participants ont également eu la chance de profiter de la merveilleuse prestation d'aïkido par *McGill Aïkido*, une forme d'art martial japonais, offrant ainsi une expérience culturelle enrichissante pour tous les participants.



Bravo à tous ces étudiants!

Sincères et grands remerciements à leurs professeurs de cours de japonais Mme Noriko OI, M. Hidetaka YONEYAMA, M. Simon PLANTE et Mme Claude-Eve DUBUC ainsi que à toute la direction du Centre de langues & du Centre d'Études asiatiques de l'UdeM. Par leurs communs efforts, ils ont contribué au rayonnement de l'Université de Montréal.

Nous tenons à exprimer également notre gratitude envers nos commanditaires, partenaires et bénévoles, dont le soutien indéfectible a contribué au succès de cet événement. Leur engagement envers la promotion de la langue et de la culture japonaises dans notre communauté est véritablement louable.

Nous attendons avec impatience le prochain Concours d'élocution Japonaise du Québec.

Hua LAN

Coordonnatrice des cours de langues asiatiques